



## Auf Poel läuft's!

Fit für die Saison? Gemeinsam mit der AOK Nordost und der Gemeinde Ostseebad Insel Poel veranstaltet der Poeler Sportverein 1923 e. V. am **Sonntag, dem 2. Juni 2024**, den Insellauf der AOK. Hier könnt Ihr Eure Fitness testen und Euch mit Gleichgesinnten messen.

Start und Ziel ist auf dem Sportplatz an der Strandstraße in Kirchdorf. Für Essen, Trinken und Unterhaltung ist gesorgt. Der Insellauf der AOK ist ein Sportevent für Jung bis Alt.

Vier Wettbewerbe stehen zur Auswahl:

- ▶ 1-Kilometer-Kinderlauf (2 Euro Anmeldegebühr),
- ▶ 5-Kilometer-Lauf (7 Euro),
- ▶ 11-Kilometer-Lauf (10 Euro) und
- ▶ Nordic bzw. Power Walking über 5 Kilometer (7 Euro).

Urkunden gibt es für alle Finisher. Siegerpokale für die Platzierungen, getrennt nach Damen und Herren. Die komplette Ausschreibung findet Ihr im Internet auf der Homepage des Poeler Sportvereins 1923 e. V.

Die Organisatoren würden sich freuen, wenn sich viele Läufer vorab online anmelden. Das Portal für die **Onlineanmeldungen** ist ebenfalls über die Homepage des Poeler Sportvereins von Mittwoch, dem 1. Mai, bis Freitag, dem 31. Mai 2024, um 18:00 Uhr zu erreichen. Nachmeldungen sind am Tag der Veranstaltung von 8:30 bis 9:45 Uhr möglich. Die Nachmeldegebühr am Veranstaltungstag beträgt drei Euro.

Die Läufe werden am 2. Juni 2024 ab 10:00 Uhr, beginnend mit dem Kinderlauf, gestartet.

Wir sehen uns am 2. Juni 2024 auf dem Sportplatz an der Strandstraße!

Bis dahin

*Euer Orga-Team*

